



Inserción Laboral
Tercero Medio de Administración, Jornada Vespertina
Semana del 3 al 13 de agosto de 2020

Búsqueda de empleo

Prof.: Juan Antonio Escobar Cerda.

Objetivo: Destacar el proceso de búsqueda de empleo y las formas para desarrollar esta acción en la forma más fluida y adecuada posible, para lograr un puesto de trabajo.

La búsqueda de un empleo tiene que adecuarse a nuestros objetivos y a lo que deseamos alcanzar. Más aún si hemos estudiado una carrera profesional y, por lo tanto, queremos que nuestras actividades laborales sean de acuerdo con esa área en la que estudiamos durante muchos años. Sin duda alguna, la búsqueda de empleo es el momento en el que debemos definir nuestro futuro en lo que respecta nuestro desarrollo profesional. Por ello, la planificación es uno de los elementos claves a la hora de buscar trabajo. Por más que no tengamos el tiempo suficiente para esa tarea o las necesidades cada vez nos apremien, debemos ser conscientes que, en la actualidad, buscar un empleo no sólo se remite a comprar un periódico, analizar las ofertas que más te interesan y presentar tu Currículum Vitae.

Debido a la alta competitividad, existen muchas técnicas para buscar empleo. Inclusive, el Internet también se ha convertido en uno de los medios más utilizados para la búsqueda laboral online y, en muchos casos, los resultados son positivos. En realidad, hay que saber identificar cuáles son las páginas web confiables, en las que las ofertas son seguras y no existe ninguna mentira de por medio.

Las personas en busca de trabajo deben saber que no es una tarea fácil. En muchos casos, sobre todo cuando es el primer trabajo, no es el ideal para nuestros objetivos. Pero a pesar de eso, debemos seguir esforzándonos y mientras exista una correcta preparación, se pueden conseguir mejores ofertas de empleo. Además de tener bien en claro nuestros objetivos, debemos conocer perfectamente nuestras habilidades y competencias.

Son los principales aspectos que desea conocer cualquier empresa. Es por ello, por lo que debe existir un equilibrio entre nuestras metas, habilidades y la realidad que se vive en el mercado laboral. Puede ser que seas el mejor en un determinado ámbito, pero si no existen ofertas de empleo, entonces, no queda más que buscar nuevos rumbos. Es mejor tener otras opciones, si es que no queremos sentirnos totalmente frustrados. Es por ello, por lo que debemos realizar un análisis previo, a fin de evaluar cuáles son las principales demandas en el mercado laboral y así establecer lo que queremos lograr. Lo importante es no desmayar en ese largo y difícil proceso, la desesperación e impaciencia nunca deben presentarse. Por más que el panorama laboral no se muestre confiable, siempre existe una solución para todo.

Desarrolle las siguientes interrogantes, de acuerdo con el texto leído anteriormente, cuide ortografía y presentación de estas. Apunte su nombre, curso y fecha

1. ¿Cuál es la importancia de la búsqueda de empleo?
2. ¿Por qué, debe haber un equilibrio entre nuestras metas, habilidades y la realidad del mercado laboral?
3. ¿Por qué la búsqueda de trabajo no es una tarea fácil?
4. ¿Cuáles son las mejores técnicas de búsqueda de trabajo?

Desarrollo